

## L'Éclairer du Gâtinais, 26 août 2020

### Une bouffée d'air frais à la foire-exposition

Malgré tous les masques qui ont arpenté Courtenay durant ces deux jours, cette 72<sup>e</sup> foire-exposition a véritablement constitué une bouffée d'air frais, pour les commerçants comme pour les visiteurs.

**Vitalité et potentiel.** Une ville pleine de vitalité et de potentiel, voilà ce que le nouveau maire de Courtenay a voulu montrer sur pièces à ses invités, samedi matin, lors de l'inauguration. Le temps d'un circuit que Philippe Follet voulait plus long que d'habitude, les élus de tous bords, ceux des villages amis de la SCBO, le député Door, le sénateur Saeur, le président du PETR Frédéric Néraud, purent saluer les commerçants mis à mal par la crise sanitaire, découvrir le passage du Cygne, si charmant mais caché, le marché du samedi, avant de s'arrêter de façon traditionnelle sous la halle. Là, La Tyre sénégalaise sut prouver qu'elle est une fanfare d'exception, offrant un vrai concert tonique et virtuose.

**Un masque omniprés-**



Alain Lorca, leader du groupe Gold, a offert un concert généreux, chaleureux et d'une qualité musicale d'exception

sent. Le civisme des visiteurs de la foire-exposition 2020 est à souligner : partout dans les allées, le soir devant la grande scène, et le dimanche dans l'immense vide-greniers, on a pu compter sur les doigts d'une main les adultes qui ne portaient pas leur masque... Et, derrière, on pressentait le sourire.

**Des spectacles formidables.** Si le spectacle en langue des signes de la Compagnie Rêve Brut n'était pas annoncé dans le programme de la foire-exposition, il eut bien lieu samedi en fin de journée,

au Pôle culturel, devant une salle comble et comblée. Quant au concert offert par Alain Lorca, leader du groupe Gold, le samedi soir, il fut juste époustouflant. Alain Lorca confia au public que cette prestation était l'une des rares de sa saison, et on sentit qu'il y mit tout son talent et son énergie.

**Un vide-greniers géant.** Dimanche matin, accueillis par un café, les exposants venus de plusieurs départements furent invités à se déployer sur un vaste péri-

mètre y compris, et c'était la grande nouveauté, sur une partie de la place Chesneau et dans la rue des Boucheries. Résultat : plutôt que de rester concentré dans le haut de la ville, le public put naviguer et profiter des cafés et restaurants du centre bourg !

**Une fête foraine prolongée.** Si la fête foraine ne fut pas la plus imposante qu'on ait connue à Courtenay, elle fut bien arpentée par les visiteurs, si bien que le maire prit le samedi soir un arrêté autorisant sa prolongation durant toute la semaine !

**Un feu d'artifice sauvé de justesse.** C'est au stade qu'eut lieu le feu d'artifice, l'un des fleurons de la foire curtilienne. Une heure avant le démarrage, coup de fil préfectoral : « M. le maire, il est possible que feu ne puisse avoir lieu en raison du risque d'incendie. » Réponse du maire : « Je suis un ancien agriculteur, et je vous certifie qu'il n'y a aucun risque d'aucune sorte ». Et le feu eut bien lieu !